

戸木だより

津市立戸木小学校だより

2022. 10. 11. No.20

修学旅行の思い出

9月29日、30日と晴天に恵まれ、子どもたちは全員元気に修学旅行に行ってきました。6年生の各ご家庭では、修学旅行に合わせて随分ご家族含めての健康管理にご尽力いただいたことと思います。ありがとうございました。ホームページでもお知らせしましたが奈良では、法隆寺の五重塔や百済観音像などを実際に見てその高さに驚き、東大寺では、大仏の大きさに圧倒されました。京都では、日光に光輝く金閣寺がまぶしいほどでした。また、金閣寺とは違った銀閣寺の落ち着いたたたずまいは印象的でした。二条城では鶯張りの廊下から、絢爛豪華な大広間を見学しました。どの見学先でもしおりに熱心にメモを取る子どもたちの姿が見られました。その中でも子どもたちが一番盛り上がったのは、清水坂での買い物、旅館、東映太秦映画村でした。バスの中で行先を案内されると、大きな歓声が上がっていました。子どもたちは楽しかった思い出とともに、学んできたことをまとめパンフレットを作りました。来年度修学旅行に行く5年生にも見てもらえるように廊下に展示しています。



交通安全教室



3日、津市交通教育プロバイダの方々に来ていただき、交通安全教室を実施しました。当日は、PTA交通安全保護者の会の方々に準備をしていただき、1年生は道路の歩き方について、6年生は自転車の乗り方について学びました。道路を渡るときは必ず「右見て、左見て、右見て」安全を確認してから手を挙げてわたることなどを確認しました。

また、自転車に乗るときは、「3つの左」(①左側通行 ②左から乗って左に降りる ③ブレーキは左から)を確認し実際に、手本を見せていただきました。6年生は来年度久居中学校に入学すると、自転車通学になります。自転車に乗ることによって、交通事故の被害者になる場合も加害者になる場合もあります。学んだことを実践して今まで以上に事故がない安全な運転に心がけてほしいと思います。放課後事故に遭わないように、ご家庭でもご指導いただきますようよろしくお願いいたします。

授業参観

授業参観ご参加いただき、ありがとうございました。子どもたちは、緊張しながらも勉強を参観していただくのが嬉しいようでした。PTA本部役員の皆様には、駐車場係としてお手伝いしていただきました。ありがとうございました。